
4 Pièces

171 m²

Réf. 82643176

635 000 €

Eyragues
Maison à vendre (13630)
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En  fond  d'impasse  au  calme  total,  sur  un  terrain  de  plus  de  1000m2

clos, au milieu duquel trône un magnifique platane, venez vite découvrir

cette jolie maison des années 60 entièrement rénovée cette année dans

un style actuel,  avec de beaux matériaux, beaucoup de prestations et

un confort de vie optimisé.À peine poussé la porte, on est séduits par le

volume de la pièce de vie (66m2) et sa superbe luminosité (expo Sud et

Ouest);  La  belle  suite  parentale  (chambre,  dressing,  salle  de

bains/douche, WC), puis les 2 autres chambres se partageant une salle

d'eau complètent les points positifs de la ...

In  a  dead  end  in  total  calm,  on  a  ground  of  more  than  1000m2  closed,  in  the

middle  of  which  thrones  a  magnificent  plane  tree,  come  quickly  to  discover  this

pretty  house  of  the  60s  completely  renovated  this  year  in  a  current  style,  with

beautiful  materials,  a  lot  of  services  and  an  optimized  comfort  of  life.Just  pushed

the door, we are seduced by the volume of the living room (66m2) and its superb

brightness  (expo South  and West);  The beautiful  master  suite  (bedroom,  dressing

room,  bathroom/  shower,  toilet),  then  the  2  other  bedrooms  sharing  a  bathroom

complete the positive points of the ...

HAPPY IMMOBILIER  SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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